

Le comble de la sollicitude :
Offrir une paire de savates à une
vieille dent qui se déchausse !

En cour d'assises en France.
Le président. — Vous avez beau
nier, il est impossible de vous croire.
Voilà trois témoins qui vous ont vu.
L'accusé. — De quoi, trois ? Qu'est
ce que cela sur trente-six millions
d'habitants ?

Perle cueillie dans les faits divers
d'un petit journal parisien :
"Tant que l'on n'aura pas la tête et
le tronc du cadavre, il sera impossi-
ble de donner le signalement de la
malheureuse femme assassinée."

Un Suédois, de nos amis, nous
faisait, l'autre jour, cette observation
assez juste :
— Comme les Parisiens sont peu
logiques !... Je les entends se plain-
dre continuellement que les cochers
sont gris, et ils ne manquent jamais
de leur donner un "pourboire"

Place de l'Opéra, l'un de nos amis
aborde l'excellent docteur P...
— Eh bien !... lui dit-il, donnez-
moi des nouvelles de votre malade
ce pauvre Z... ? Que faites-vous de
sa phthisie galopante ?...
— Il y a du mieux, mon cher... je
suis déjà parvenu à la mettre au
trot ! ..

JEUNES GENS, ATTENTION !

A toute personne qui en fait la
demande, j'indique gratis le moyen
de guérir sans retour les maladies
secrètes, récentes ou anciennes. Ecrire
au Dr. PEYRARD, boîte de poste no.
46, Montréal. (Discrétion)

— A la caserne :
Le sergent. — Vous ne m'avez pas
compris, No. 2. Oui, vous ! Je vous
ai dit que pour l'alignement il fallait
que vous sentiez le coude de votre
voisin (sic)
— L'interpellé. — J'ai peur pas, ser-
gent. J'ai eu enrhumé du cerveau
depuis trois jours.
Le sergent. — Vous irez à la corvée
de quartier ce soir.

— La femme de Rasctamouche est
entêtée comme une mule.
Le mari s'en plaint
— Oh ! mon Dieu, s'écrie-t-il sou-
vent, que ma moitié est donc entière !

Madame à sa nouvelle camériste :
— Je remarque, Justin, que vous
n'êtes pas bien propre sur vous.
— J'irai me rapprocher quand j'au-
rai fini, madame.
— Mais, pour vous faire sale com-
me ça dès le matin, qu'est-ce douc
que vous avez fait ?
— Rien que la chambre de mada-
me.

Le jeune de la Krémaillère abuse
de ses qualités... physiques et vit un
peu aux dépens de celles qui l'écou-
lent.
— Quel veinard ! disait hier un de
ses amis. En voilà un qui en fait des
conquêtes...
— Dites donc plutôt : des colonies.

Au village.
Visite de M. le curé à M. le mai-
re :
— Eh bien ! monsieur le maire,
quand aurai-je mon clocher ?
— Bientôt, si cela dépend de moi.
Malheureusement, le conseil munici-
pal trouve bien des obstacles...
— Allons, je vois que ce pauvre
clocher sera fait de pierres... d'achop-
pement !

Un prévenu raconte comment il a
fait fortune.
— Mes débuts dans la vie ont été
assez modestes... Je ramassais du
croûton de cheval, sur la grande rou-
te !
Girandol, grand séducteur de fem-
mes, ne brille pas précisément par la
bravoure.
— Enfin, lui demandait-on l'autre
jour, d'où vient votre préférence si
marquée pour les veuves ?...
— C'est que leurs maris sont moins
à craindre



A la suite de son échec à Chambly, l'Hon. Chapleau confie ses ennuis à sa femme de chambre, qui tente vainement de le consoler.

croyez-vous que la publication du métier de ministre ait beaucoup ajouté à ma popularité ? D'ailleurs, Messieurs, (et ici Sir Hector se cambra d'un air important,) je suis à la tête du parti conservateur français, et le pays a trop besoin de moi pour que je m'expose inutilement ! !

(Un immense éclat de rire accueillit cette déclaration. Il se prolongea pendant plusieurs minutes au grand ahurissement de Langevin, mais tout à coup se rappelant l'horreur de la situation, Sir John se leva et dit à ses interlocuteurs :)

" Messieurs, je ne vous retiens plus. Vous ne voulez pas accepter mes propositions. Vous ne voulez pas pour un échec possible, tenter de nous débarrasser d'un ennemi important. Soit. Nous sauterons ensemble, voilà tout."

Ces paroles produisirent leur effet : têtes basse et les bras ballants, les trois soutiens vermoulus de la plate-forme conservatrice française, quittèrent le cabinet du premier ministre, laissant celui-ci noyer son chagrin dans un nombre incalculable de verres de brandy.

UN CANARD AMERICAIN.

Farceurs d'Américains !
Quels éleveurs de canards incomparables !
Voici un des derniers échappés de leur volière :
" La petite ville de Chilô (Ohio) a été le théâtre d'une scène des plus romanesques. Un jeune homme nommé Franck Allen avait enlevé dans le comté de Pendleton (Kentucky) une jolie fille du nom de Mattie McCarthy et l'avait emmené à Chilô pour l'y épouser. Mais le père de la jeune fille, qui était opposé à ce mariage, s'était mis à la poursuite des fugitifs, armé d'un fusil, et les avait rejoints. Les amoureux n'ont eu que le temps de monter sur un canot avec un clergyman et de s'enfuir au milieu de la rivière où le mariage a eu lieu sous les yeux du père courroucé et poussant des jurons formidables sur la rive pendant la cérémonie. "

Pas de commentaires. Ce serait déflorer.

LE DIVORCE EN FRANCE

Quand pour la première fois, sous la première République, on décréta le divorce, un membre de la convention nationale, qui pinçait de la lyre à ses moments perdus, improvisa des vers sur le premier divorcé :

Bien séparé de corps et d'âme
Pour vivre avec une Luis,
Monsieur répudia madame...
— Sottise ! disent ses amis :
Autant valait garder sa femme.

En guise de réplique, un quatrain sur un homme qu'un décès subit vient de rendre veuf :

Partageons les regrets du sensible Martin !
— Ma femme, nous dit-il, est morte ce matin.
Ce soir, on me proteste une lettre de change.
Vous voyez qu'il n'est pas de bonheur sans mélange.

Que dites-vous de cet autre quatrain de vers ?
Cela est adressé, dans l'Almanach des Muses, à un borgne jaloux :

Pauvre mari ! quelle erreur est la tienne !
L'Amour se rit de tous tes soins,
Crois-tu garder ta femme avec un œil de moins,
Quand Argus, avec cent, ne put garder la sienne ?

PARISIENNERIES

Recettes pour devenir centenaire, recommandées très sérieusement par un grand journal du matin :

" Un homme du siècle dernier atteignit l'âge de cent dix-huit ans. Il ne s'était jamais nourri que de farine, de légumes, de soupes au lard assaisonnées de poivre. La maison qu'il habitait depuis sa naissance, était tellement enfoncée dans la terre que, du dehors on n'en apercevait que le toit."

Moralité :
Pour vivre longtemps, faites-vous enterrer tout de suite.

* * *

Le duel au pistolet, qu'on tourne volontiers en ridicule, devient facilement tragique.

A preuve cette malheureuse affaire, à Liège où l'un de deux combattants frappé d'une balle au cœur, est resté sur le terrain.

Après cela, osez donc vous moquer des balles de liège !

* * *

Verpeaume, le paysagiste bien connu vient de faire un héritage considérable.

— Tant mieux ! s'est écrié X... en apprenant la nouvelle ; ça mettra du beurre dans ses épinards.

* * *

Un brave homme d'oncle à héritage, arrivant de sa bonne ville de province sans crier gare, descend à l'improviste chez son sacripant de neveu, qui mène à Paris une vie de bâton de chaise.

" Descend " est une façon de parler, puisque le neveu en question perche au cinquième au-dessus de l'entresol, dans un assez coquet logement de garçon.

Le logement de garçon, a dit un profond observateur, est ainsi nommé parce que la première chose qu'on y rencontre est généralement une femme... à moins que ce ne soient plusieurs femmes.

L'oncle, à qui l'on a eu l'imprudence d'ouvrir, ne rate point son coup. En furetant dans un grand bahut, il découvre une petite fille d'Ève, au moins encore plus chiffonné que sarobe et qui n'est évidemment point venue là pour des prunes, mais bien pour la pomme.

Aussitôt le provincial, ébloui par ce spectacle immoral, de se retourner vers son neveu :

— Ah ! mon gaillard, c'est du propre ! Tu mets donc des femmes dans tes meubles, maintenant ?...

... Puis après une demi-seconde de réflexion, et l'amour de l'économie reprenant le dessus, il ajoute, un peu radouci :

— Au fait, ça vaut encore mieux que de les mettre dans les leurs !

* * *

Un monsieur, escorté du concierge, visite un appartement.

— L'escalier est bien sombre, remarque le locataire en perspective.

— Oui, mais il est ciré, réplique le pipelet.

— Merci bien... pour qu'on tombe plus facilement !

* * *

La scène se passe à Gand.

Un monsieur et un commissionnaire :

" La route du Jardin Zoologique, s'il vous plaît ?
— Ah ! monsieur, en ce moment toutes les bêtes y meurent.
— Diabla ! alors ie n'y vais pas. "

Joseph Prudhomme voit, dans un livre d'astronomie, des gravures qui représentent les principales montagnes de la lune avec le nom en regard. Emmerveillé, il s'écrie en s'adressant à son fils :

— Onésime ! mon fils, je vois jusqu'où peut aller la science ! Non seulement elle nous découvre les montagnes qui sont dans la lune, mais encore elle trouve moyen de savoir leurs noms !

A l'Académie, un jour de réception.

En entrant :
— Avez-vous remarqué que beaucoup d'écrivains qui se portent candidats à l'Académie, dans l'âge mûr, n'ont généralement pas manqué de taper sur la noble compagne, dans leur jeunesse ?

— Ça se comprend ; ils se figurent qu'il y a écrit sur la porte de l'Institut : " Frappez avant d'entrer. "

Sur la plage à l'heure du bain ;

— Tu vois ce grand maigrichon, tail é en échalas ?

— Le caleçon rayé bleu, tout plat, qui va se mettre à l'eau ?

— Précisément.

— Pauvre garçon, est-il déjeté !

— Eh bien, ce pauvre garçon, comme tu dis, a mangé un million en moins de dix ans.

— J'aurais cru que c'était plus nourrissant que ça, un million ! ..

Une Parisienne, à une paysanne, qui a eu le prix de l'histoire de France :

— C'est bien, cela. Et où en êtes-vous, dans l'histoire de France ?

— Nous en sommes ; " Non, madame, répondit Chitpéric ! ! "

(Textuel).

Le commandant Barbenfer est en quête d'une bonne à tout faire. Il se présente une jeune Périgourdine, appétissante et fraîche

— Dites-moi, ma fille, demande le commandant, avons-nous toujours été sage ?

— Certainement, monsieur.

— Et vous avez l'intention de continuer ?

Oh ! oui...
— Eh bien, ma fille, nous ne pourrions pas nous entendre.

Il est question de Donzenac, qui passe pour un administrateur plus qu'habile.

— Avec lui, deux et deux font souvent trois.

— Ou cinq, suivant le cas.

— Jamais quatre.

— Chez le coiffeur :

— Comment monsieur désire-t-il que je lui taille les cheveux ?

— Sans me parler politique.

— Influence de la canicule.

— Avez-vous lu le dernier livre de Francis Baillebeck ?

— Oui. Il a des prétentions au comique, mais il n'est qu'incompréhensible.

— Le fait est qu'il a obligé d'allumer sa lanterne...
— Tout en usant d'un style... falot.

Entre momentanées :

— On ne fait pas ses fraia à Paris dans cette saison, dédaignant.

— C'est vrai ; partout où l'on va, il y a plus de femmes que d'hommes.

— Aussi, moi, je file aux bains de mer.

— Toute seule ?

— Faut bien, pour en revenir deux ! ..

A la manière dont une femme est chaussée, Boireau se flatte de reconnaître son éducation, sa condition et souvent le quartier qu'elle habite.

Il venait de développer sa théorie à Mme de Zèle, la jofie parvenue, qu'il avait rencontrée dimanche dernier en famille, sur les chaises de l'avenue du bois de Boulogne.

— Ainsi, tenez, acheva-t-elle, cette grosse dame assise là...
— C'est ma tante, monsieur Boireau.

Eh bien, ses bottines vous disent-elles son quartier ?

— Pas malin de deviner : madame votre tante n'est que trop chaussée... Clignancourt.